

Diario Matutino

CAMBIO
de Puebla

Confirma Standard & Poor's calificación financiera a la BUAP



Alfonso Esparza Ortiz sostuvo una reunión con el director ejecutivo de la calificadora, Joydeep Mukherjee, en Nueva York

El rector de la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz, recibió una vez más de Standard & Poor's la calificación en escala nacional mxA+, por su desempeño presupuestal y posición de liquidez.

Esparza señaló que la máxima casa de estudios de Puebla, buscará mantener calificaciones positivas en materia de manejo financiero, ya que es un reto que obliga a conducir con orden y transparencia la administración de la BUAP.

En Nueva York, sostuvo una reunión con el Director Ejecutivo de la calificadora, Joydeep Mukherjee, donde se confirmó la vocación y compromiso de la universidad en el estado para continuar con este camino trazado y atender todas las recomendaciones que conduzcan a una calificación mayor.